

はなの木 だまり

桶川市加納 1824-1
特別養護老人ホーム 花ノ木の郷
平成27年 3月号

グリコ工場に行ってきました!

行ってきました!
グリコの工場です



グリコのお姉さんが
説明してくれます



おやつ定番・おいしいグリコの“ポッキー”ってどんな風に作られているのか、皆様ご存知ですか?そこで、入居者の皆様と『グリコピア・イースト』へ、工場見学に行ってきました!!

この工場では、ポッキーをはじめプリッツの製造をしており、その工程を説明を聞きながら巡ることができます。

いろいろな豆知識はもちろん、グリコのお菓子の楽しみの一つであった『おまけ』が歴代で展示されています。また、昔のグリコの自動販売機があったりと、皆様、興味深々で感心したり驚いたり、大変喜ばれておりました。

工場前にある売店では、沢山のお菓子に目を奪われながら、おまけ付きキャラメルやポッキーを購入されていました。

また、次回も予定していますので、お楽しみにしてください。



たくさんの
歴代『おまけ』の
展示です



最後は、
皆様と一緒に
グリコポーズで
記念撮影!!

これが、昔の
グリコの自動販売機
だそうです。
お金を入れると、映
像が流れてから、お
菓子が出てくるもの
だったそうですよ。



トイレマークも
グリコポーズです



加納天満宮へお参りに

毎年、2月25日は加納天満宮の大祭があり、地元では有名なお祭りという事で、入居者の皆様と出掛けることにしました。

参拝では、「みんなが幸せでありますように」「百歳まで長生きできますように」とお願いしておりました。久々に、ご近所の方にもお会いでき、昔を懐かしく思いながらおしゃべりに花を咲かせました。

昔よりも、だいぶこじんまりしてしまったお祭りですが、『来年も、是非お参りに行こうね』と皆さんとお約束をしました。



ホットケーキを作る会!!

前回、大好評でした『ホットケーキづくり』を、リクエストにお応えし開催しました。



材料をかき混ぜる・缶詰を開けるなどのお手伝いをしていただき、焼き上げました。



それぞれに小豆やフルーツをお好みでトッピングし、贅沢なホットケーキとなりました



果物たっぷりゼリー



入居者の皆様と、おやつ時間に『ゼリーづくり』をしました。皆様に、たっぷりの『くだもの』を入れていただき、ゼラチンや味付けを調整して混ぜ合わせ、盛り付けをしていただきました。あとは、『おいしくな〜れ』という、たっぷりの愛情も込めて冷やし固めました。

おやつの時間に、皆様と一緒に作ったゼリーをいただくと、『とてもおいしいね』と、大好評でした！入居者様ともに、職員も楽しみながら過ごすことが出来ました。

(夕日ヶ丘)



お手伝いいただけますか？

4月24日（金）に“春の芋煮会”を予定しております。

当日10時頃から、芋煮会の調理などの準備を一緒にお手伝いいただける、ご家族様やボランティアの方がいらっしゃいましたら、是非、事務室までお声掛けいただけますようお願いいたします。お待ちしております。

(担当：管理栄養士 細野・染谷)

ご協力ありがとうございました

《訪問美容》株式会社クリップ 《訪問理容》ルーツ

《施設訪問ボラ》桶川市シルバー人材センター女性部

《訪問販売》セブンイレブン桶川加納店 《ハーモニカ演奏》ハーモニカサークル

《ハンドマッサージ》ポーラ・ザ・ビューティ(北本店)

敬称省略

デイサービスセンター

今月のおやつは...

今月は、『たこ焼きづくり』を行いました。今回の具は、ちくわ・ネギ・コーンなどを入れました。野菜を切るのは、利用者の皆様にお手伝いいただきましたが、焼く工程は“難しい”との声があがり、職員が手伝い『具だくさんのたこ焼き』が完成しました。

コーンなどがたっぷり入っており、「甘くておいしい」と喜んでいただけました。たこ焼きなのに、『たこ無し』で申し訳ありません!!次回も、もっとおいしくなるように、『たこ』に変わるおいしい具材を用意しておきます。



お誕生会

今月お誕生日を迎える方の、お誕生会を催しました。

ケーキ・メッセージカード・カラオケなどをして、盛大にお祝いをさせていただきました。

また来年も、盛大にお祝いいたしますね。



ひな祭り

2月の下旬から3月の上旬まで、鴻巣市役所で開催されている『びっくりひな祭り』に行き参りました。

ひな壇は、天井に着きそうな勢いで何千体も飾られています。

見上げてみていた利用者の方は、「首が痛くなっちゃうね」と笑いながらお話をされておりました。

ひな祭りのお祝いについて、皆様で昔話に花が咲いておられました。

これから、暖かい季節になります。四季折々の催し物等を一緒に見に行きましょう!

